

PSOE propone la modificación del PGE que no deja ni un euro para el proyecto integral del río Genil

Virginia Requena 25/05/2017

El PSOE de Puente Genil planteará al pleno del ayuntamiento el próximo lunes, una moción para instar al Congreso Nacional a que se modifique el proyecto del Presupuesto General del Estado, ya que observado desde el punto de vista local “no hay ni un sólo euro de inversión para Puente Genil”, así lo explicó ayer el portavoz municipal, José Antonio Gómez. De hecho- apostilló- Puente Genil deja de percibir del PGE” más de 2 millones de euros”, en atención a la media por habitante asignado a la provincia computa la media de cada español en (184 euros/hab.) “Puente Genil recibiría en inversiones más de 5,5 millones de euros”. Toda la información (Grupo Comunica, 20:30 horas NOTICIAS).

En este proyecto de presupuesto general -dijo Gómez- “echamos de menos un proyecto de gran envergadura para el municipio como es la la integración y recuperación del cauce del río Genil a su paso por el casco urbano”. En cuanto a la provincia de Córdoba, esta vuelve a ocupar el último vagón por parte del Gobierno de España, en concreto se ha reducido un 8% la asignación para esta provincia, que, en términos reales, supone 57,8 millones de euros. Y en Andalucía entre 2008-14 “se ha producido un desfase de 2.300 millones de euros que se han dejado de percibir del PGE”. Por todo ello el PSOE, va a solicitar al resto de grupos de la corporación municipal (PP e IU) que apoye esta propuesta porque afecta directamente a la localidad.

IU pide el rechazo del nuevo decreto de la Junta, solicita que se garanticen subvenciones para escolares hasta 3 años

Virginia Requena 25/05/2017

El portavoz de Izquierda Unida en la corporación municipal, Jesús David Sánchez, llevará al pleno del próximo lunes, 29 de mayo una moción para rechazar el decreto del gobierno Andaluz, relativo a la escolarización de alumnos entre 0 y 3 años. Con el que se pretende modificar el proceso para la asignación de becas a las familias con bajos ingresos. Un modelo que según explicó Sánchez “revierte en un mayor número de escuelas con menor oferta educativa y riesgo de la pérdida de calidad del servicio”. Si bien indicó que el presupuesto destinado a ello “no crece proporcionalmente respecto a la oferta de plazas. Además, a los alumnos que no obtengan plaza en la primera convocatoria “no se les asegura la subvención en la segunda”, por lo que “muchas familias no podrán hacer frente a los 280 euros mensuales” que tendrían que pagar. Toda la información con GRUPO COMUNICA (20:30 horas). Por tanto, en la propuesta plantean que se “establezca un precio único y fijo por plaza tanto para centros privados como públicos”. Los centros de 0 a 3 años persiguen la conciliación de la vida familiar y laboral. De otro lado, IU denuncia también que sobre las trabajadoras de estos centros “recaen los peores sueldos y con condiciones totalmente mejorables”.

Destinan 120.000 euros al reasfaltado de calles en San Pancracio, Parejo y Cañero y Juan XXIII

Virginia Requena 25/05/2017

El ayuntamiento de Puente Genil, con cargo a los remanentes del presupuesto del 2016, destinará 120.000 euros al reasfaltado de calles tanto en el polígono industrial San Pancracio como en el centro del casco urbano. Según informó ayer el portavoz del Gobierno municipal, José Antonio Gómez. GRUPO COMUNICA (hoy, 20.30 horas). La Junta de Gobierno Local aprobaba los expedientes de contratación de las obras de reasfaltado de las calles Aurora, Foret, La Casualidad y El Carmen del polígono industrial de San Pancracio, obras que cuentan con un presupuesto de 79.274,65 euros (IVA incluido) para el reasfaltado “de las calles principales y más transitadas del polígono más antiguo de Puente Genil”-señaló. También se procederá al reasfaltado de las calles Málaga, Francisco de Quevedo, Juan XXIII, Parejo y Cañero (entre el centro de salud y el Romeral) y Hernán Cortés, con un presupuesto de 41.031,64 euros (IVA incluido), calles que se encuentran en muy malas condiciones y que son transitadas diariamente por multitud de vehículos

Las empresas interesadas en la presentación de ofertas, por la modalidad de procedimiento abierto, cuentan con 26 días naturales a contar desde la publicación del anuncio de licitación en el BOP, aunque antes de ello aparecerá igualmente en el portal de transparencia del Ayuntamiento para que puedan analizarse las condiciones con mayor tiempo del establecido legalmente.

La Fiesta de las Aldeas para el 3 de junio incluye las “24 h de Rai”

Redacción 25/05/2017

El Centro Socioeducativo Rafael Ruiz Ligeró “Botijo”, de la aldea de Sotogordo, acogerá el sábado 3 de junio, a partir de las diez y media de la noche, la quinta edición de la Fiesta de las Aldeas, acontecimiento festivo que nació con el fin de poner en valor a los núcleos rurales de Puente Genil a través de una jornada de convivencia vecinal. Las actividades y el cartel anunciador del evento lo presentaron ayer Francisco Jesús Guerrero, concejal de Aldeas y Consumo; Rosario Pérez, alcaldesa pedánea de Sotogordo y Raimundo Suárez, veterano ciclista que participará en las actividades a través del reto “Las 24 horas de Rai”.

El concejal dijo la Fiesta de la Aldea era ya un acontecimiento consolidado gracias al trabajo que habían desempeñado las anteriores concejalas de Aldeas, Julia Romero y Loli Franco, con el que se quería poner en valor a las aldeas, a sus gentes, y favorecer la convivencia entre sus vecinos, señalando que entre las actividades organizadas por su delegación municipal, junto a la de Deportes y la alcaldesa pedánea, se encontraba una exposición de muebles en miniatura de Francisco Rodríguez en el Salón Parroquial y el reto de Raimundo Suárez, quien recorrerá durante 24 horas un circuito y pasará por todas las aldeas de Puente Genil, realizando un total de 600 kilómetros tras partir del Paseo del Romeral a las ocho y media de la tarde del mismo día 3 de junio.

La Hermandad del Rocío de Puente Genil iniciará mañana una nueva peregrinación hacia la aldea almonteña

Redacción 25/05/2017

Mañana viernes 25 de mayo a las 19:00 hrs, tendrá lugar la misa de romeros, a su término quedará bendecido un gran azulejo de la Virgen del Rocío realizado por el artista pontanes Clemente Rivas, ubicado en una de las partes laterales de la fachada de la Parroquia.

Sobre las 20:00 hrs , tras entronizar el Simpecado en la carreta, los romeros iniciarán un nuevo camino llevando a cabo el mismo itinerario que de costumbre (Plaza de Santiago, Puente, Postigos, Plaza Emilio Reina, Jesús, Cruz de San Juan, Cuesta del Molino, Cantarerías, Santa Catalina, Madre de Dios, Iglesia de la Concepción, donde la hermandad se despedirá de la Purísima Concepción, Patrona de Puente Genil, seguirán por calle Aguilar, Amargura y Plaza del Calvario donde tendrá lugar la despedida ante el Patrón de la Villa Ntro. Padre Jesús Nazareno). Una vez terminada la presentación, la carreta recorrerá las calles Veracruz, Santos, Santa Catalina y Cantarerías, hasta llegar a su primera parada nocturna en el Molino del Marqués (sede de la Hermandad).

Ya el sábado 27 de mayo, a partir de las 8 de la mañana, la hermandad emprenderá su camino dirección a Herrera entrando en torno a las 10:30 de la mañana. Por la tarde los romeros tomarán dirección hacia la localidad de El Rubio, donde tienen prevista su llegada en torno a las 19:00 de la tarde.

El lunes 29, llegaran a la localidad de Marchena, el martes 30 a Paradas, por la tarde sobre las 17:30 hrs, harán su presentación ante la Iglesia de San Antonio en El Arahál y tras una intensa jornada en la que durante todo el miércoles día 31 tendrán que caminar por campo, el jueves llegaran a Coria del Río, donde la hermandad tiene previsto atravesar el río Guadalquivir entre las 10:00 y 11:30 de la mañana. A las 12 se rezará el ángelus ante la puerta de la Iglesia de la Virgen de la Estrella (Patrona de Coria).

El viernes 2 de junio, la hermandad entrara en el río quema a las 11:30 hrs. A las 13:30 del mediodía llegaran a Villamanrique de la Condesa y el sábado tras pasar por el puente del Ajolí y después de 9 intensos días de camino, llegaran a la aldea del Rocío.

Se trata de una de las hermandades que realizan el camino más largo, con unos 200 peregrinos, aunque un centenar de ellos se incorporaran desde el martes. Cuentan con más 80 caballos, una caravana de día compuesta por cerca de 30 vehículos compuesto por coches de caballos y remolques y cerca 30 carros dormitorio.

El año pasado la hermandad estrenó el nuevo Simpecado (réplica exacta del anterior). ESPECIAL CAMINO DEL ROCIO CON GRUPO COMUNICA. No se pierda nuestros programas y reportajes especiales junto a la hermandad de Puente Genil. Abónete a GRUPO COMUNICA y disfruta de PUENTE GENIL TV

Miragenil se viste de largo con las fiestas del Santísimo entre el 23 y 25 de junio

Redacción 25/05/2017

La iglesia de Santiago El mayor acogió ayer la presentación del cartel de las fiestas del Santísimo de Miragenil, una obra de la pontana María del Carmen Cejas Dorado. Estuvo presidido por el párroco de D. Antonio Budia Saban quien recibió el acompañamiento de vecinos de la barriada. Por su parte, Cándido Pérez (cofrade mayor del Santísimo) dedicó unas emotivas palabras de agradecimiento a la autora del cartel, e informó del calendario festivo, comprendido entre el 23 y 25 de junio, clausurándose con la tradicional procesión del Santísimo por las calles céntricas del castizo barrio pontanés.

Leo Almeida sabe que espera una encerrona en Benidorm

"Seguro que saldrán a morir y a matar porque es su última oportunidad para salvarse", dijo el brasileño del Ximénez, pero "nosotros queremos despedir la temporada sumando"

David Jurado 25/05/17 14:19

El pivote brasileño del Ángel Ximénez-Avia Leo Almeida advirtió este jueves que el BM Benidorm, su último rival en la Liga Loterías Asobal, "seguro que saldrá a morir y a matar", dado que "juegan en su casa y dependen de este resultado para salvarse". El equipo alicantino necesita al menos un empate para asegurar la permanencia, de ahí que Leo Almeida indicara que "lo van a poner muy complicado", de ahí que "lo normal es que salgan a por todos y algo más" en un encuentro que augura "durísimo".

"Pero nosotros queremos despedir la temporada sumando", apuntó el brasileño, consciente de que si el equipo no pierde el Ángel Ximénez lograría su mejor puntuación histórica en sus cuatro temporadas en la máxima categoría.

Además "hay que mostrar la mayor profesionalidad", porque desde Cangas estarán "pendientes" del resultado, ya que el conjunto gallego del Frigoríficos del Morrazo necesita una derrota de los alicantino, además de ganar su partido, para lograr la permanencia, por lo que "merecen un respeto", ya que "ellos también se juegan bastante".

Almeida añadió que "en balonmano no existen los 'maletines'", pero insistió que el equipo de Puente Genil "la mayor de las ambiciones como deportistas para mejorar la clasificación final, si es con un punto, bien, y si son los dos, mejor", concluyó.

El ascenso por el que suspira todo Puente Genil

Maero y Salva Vegas, dos de los máximos exponentes y goleadores del Salerm, coinciden en anunciar que saldrán "a darlo todo" para "hacer historia"



Fernando López 25/05/17 16:26

Un punto, sólo un punto, y el Salerm Puente Genil será equipo de Tercera División. Un camino que parece imparable desde hace unos años, con varios ascensos que se fueron sumando hasta encontrarse en la nueva División de Honor Sénior, ahora muy cerca de abandonar. Tras partir con la misma incertidumbre que el resto de competidores por la novedad de la categoría, la propia liga ha puesto a los pontanos muy cerca de otro salto hacia delante.

El equipo rojinegro no pudo conseguirlo en Rota, pero tiene la oportunidad de hacerlo en casa ante un muy buen equipo como La Palma, pero que ya no tiene nada aparente en juego. Ese aspecto se suma al de un campo lleno y un pueblo entero que aguarda un nuevo ascenso para recuperar una categoría perdida hace 25 años.

Dos de los pesos pesados del vestuario son Salva Vegas y Maero, que, con sus goles, casi 30 entre ambos, han hecho posible esta situación. "Ya os podéis imaginar cómo nos encontramos todos. Estamos a un partido de conseguir algo importante para Puente Genil y vamos a salir a darlo todo", cuenta Salva a Cordobadeporte.

Mientras, Maero reconoce estar "muy motivado", porque "sabemos que podemos hacer historia y poner a Puente Genil en una división muy bonita y llamativa para los amantes del fútbol". Además, llegados a este punto también señala que "es más que una obligación" cumplir con el pueblo y la afición, volcada con el equipo como muy pocas dentro de la provincia.

Vegas siente que "la gente está siempre con el equipo y eso es de agradecer". "Nosotros saldremos a dar todo lo que tengamos y luego el fútbol dirá", anunció, porque enfrente hay un equipo que "vendrá a intentar ganar para llevarse un buen sabor de boca a las vacaciones".

Intento fallido en Rota

Este será el segundo intento de asalto al ascenso, puesto que el fin de semana pasado ya pudieron haberlo conseguido en Rota. Esa decepción no debe pesar, aunque según Maero "salimos un poco atontados y aun remontando en la segunda parte, no pudimos traernos nada", por lo que hay que aprender para el domingo. Vegas añadió que "un partido lo juegan los dos equipos y ellos hicieron las cosas bien. Se adelantaron en el marcador y después tuvimos que remar contracorriente", algo que a su juicio es importante evitar ante La Palma.